



Hidran Kampung Masuk ke Program Kotaku

YOGYA - Walaupun angka bencana kebakaran di perkampungan cukup banyak, Dinas Kebakaran kota Yogyakarta tidak mengalokasikan anggaran untuk pengadaan hidran kampung pada 2018.

Pelaksana Tugas Kepala Dinas Kebakaran Kota Yogyakarta Agus Winarto mengatakan, penambahan fasilitas penanggulangan kebakaran di kampung-kampung, tetap akan diupayakan melalui program Kota Tanpa Kumuh (Kotaku).

Ia menyebut akan melakukan koordinasi dengan beberapa pihak agar pembangunan hid-

ran bisa disinergikan dengan program Kotaku.

"Sudah ada komunikasi dengan beberapa pihak terkait, harapannya bisa disinergikan melalui program Kotaku karena salah satu indikator pengentasan kawasan kumuh adalah ketersediaan fasilitas penanggulangan kebakaran," kata Agus.

Ia menjelaskan, Dinas Kebakaran Kota Yogyakarta sudah menyampaikan detail engineering design (DED) terkait pembangunan hidran berbasis kampung. Rancangan tersebut bisa digunakan sebagai acuan

dalam pengadaan fasilitas penanggulangan kebakaran di wilayah.

Rancangan pembangunan hidran berbasis kampung tersebut di 10 titik, yakni Kampung Karangwaru Los, Pingit, Cokrokusuman, Iromejan, Terban, Gemblakan Bawah, Ledok Tukangan, Jlagran, Semaki Gede dan Basen," ungkapnya.

Agus menyebut, fasilitas hidran berbasis kampung sangat dibutuhkan karena rata-rata wilayah permukiman di Kota Yogyakarta merupakan daerah padat penduduk. Akses jalan yang sempit menyulitkan ar-

mada pemadam kebakaran untuk mengakses lokasi.

"Tinggal nanti disesuaikan dengan Program Kotaku. Harapannya, realisasi tetap bisa berjalan meskipun anggaran bukan dari kami karena pada 2018 ada pembatasan anggaran," sebutnya.

Sampai saat ini, terdapat tiga kampung yang sudah memiliki fasilitas hidran berbasis kampung yaitu, Pathuk, Kauman dan Prawirodirjan. Pembangunan hidran berbasis kampung tersebut sudah memasuki tahap ketiga tahun ini. (gll)

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Kebakaran dan Penyelamatan	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 24 September 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005